
令和 6 年第 5 回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開催日時 令和 6 年 6 月 11 日(火)

会議場所 宝達志水町生涯学習センター 2 階 第 1 会議室

出席委員 細江教育長、近岡真委員、西委員、近岡宏委員、

説 明 員 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長、杉谷学校教育担当課長、

宮本生涯学習課長

欠 席 者 大﨑委員

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 議件

議案第１２号 宝達志水町独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済

給付に係る共済掛金の徴収に関する規則について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明を行った。

４ 報告事項

（１）教科書展示会について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明を行った。

（２）宝達志水町青少年国際交流推進事業について

宮本生涯学習課長が資料に基づき説明を行った。

５ その他

今後の日程について

松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明を行った。



（委員の意見等）

質問 近岡真委員（４ 報告事項）

〇教科書展示会には、教職員は学校から何人か行っていると思うが、保護者

や地域の方の参加はどれくらいあるのか。

〇教科書展示会での意見には、どういうものがあるのか。

〇教科書展示会の案内は、回覧板か何かで回ってきたかと思うが、学校の行

事などに協力してくださる保護者や地域の方が教科書展示会にどれくら

い参加しているのか気になる。

回答 杉谷担当課長

〇昨年度の小学校での記録によると、教職員、保護者も含めて、概数で少な

くとも数十件の回答があった。

〇意見は、良質な教科書の選定をお願いしたいというものや、教科書の作り、

カラー刷りの部分や、読んでいて非常に分かりやすいものになっていると

いう意見が多い。

〇保護者向けの案内は各学校にメールで配付しているため、各学校において

保護者にメール等で案内するよう指示はしている。デリケートな問題を扱

うが、一般公開することで良質なものを選定し、採択協議会はじめ研究員

の皆さんで最終的に採択する形になっている。

質問 近岡真委員

〇6 月 3 日の地震により、町の施設に被害はあったか。子どもたちの様子は

大丈夫だったのか。

〇小学校統合に関しての情報発信は、区長や保護者に対しては出ていると思

うが、地域住民に対して回覧板や写真だけでも良いので発信してはどう

か。

〇蒸し暑い季節になったが、各小中学校の児童生徒の登校の状況はどうか。

回答 松浦学校教育課長兼小学校統合準備室長

〇6 月 3 日の地震により、学校教育課及び生涯学習課関係の施設には、新た

な地震の被害等はなかった。

〇不安がっている児童生徒に対してきちんとケアする対応を取り、大きな被

害、人的被害はなかったと聞いている。

〇小学校統廃合の情報発信については、ホームページや町広報を活用しなが

ら、決まったことから情報発信をしていきたい。

杉谷担当課長

〇6 月 3 日の地震の折に、トラウマというか心配になって休んだ児童生徒は

全体で 2 名いた。中学校では 1 名が登校したが少し不安がり、当日は保健

室で過ごしたが、翌日からは通常どおり登校し、授業にも出ている。

〇子どもたちの登校の様子や、学校での様子については、地震も含めて特段

大きな変更なく、プール開放も始まり、児童生徒は元気よく登校している。



閉 会 午前１０時５０分

質問 西委員

〇合併してから押水という地域はだんだんなくなっていくと思うが、押水音

頭のような、いいもの、伝統は続けていけたらいいと思う。

〇保護者が警察沙汰になった際、教育長やスクールカウンセラーの対応が

あったと聞く。子どもたちに何か影響があったのか。また、対応について

のマニュアルはあるのか。

回答 杉谷担当課長

〇押水音頭など、いいものをつないでいけばいいのではないかということに

ついては、押水地区でぜひ、校長先生を中心にして考えていけばいいので

はないかと感じている。

〇警察沙汰になった保護者の件については、該当する子の学校の校長、教育

長、担当課長、学校教育課で即時に対応を検討した。新聞掲載、ニュース

は金曜日夕方であったが、土日を挟んで月曜日から子どもたちがどういう

風にとの指示をしたうえで、様子を見ることとなった。幸い、当事者のお

子さんも、周りにいた子どもたちも、何事もないように今までどおりの対

応をしていたと、各学校から一週間、毎日報告があった。授業の様子、中

学校であれば部活の様子、小学校であれば学校の活動の様子も含めて、ど

ういった様子が見られるか、報告があった。保護者も毅然とお子さんに向

き合っていたということも聞いた。担任の先生方はじめ、保護者とも話を

したうえで、学校は寄り添って守っていくという姿勢を示した。教育委員

会もバックアップしていくことを確認し、現在に至っている。

〇マニュアルはないが、大事なのはお子さんの心のケアや、お子さんと家族

を守っていくということと併せて、周りがちゃんと今までと同じ対応をし

ていくことが学校組織として見ていくということしかなかなかできない

ということに対して早々に指示は出した。


